



L'économie russe se renforce malgré les sanctions

- Ezekiel Malone
- [06/11/2024](#)

L'économie russe connaîtra une croissance supérieure à celle des États-Unis cette année, car elle a pu résister aux sanctions occidentales, selon *International Banker* jeudi. La Russie est aux prises avec une inflation inquiétante, des taux d'intérêt élevés, une grave pénurie de main-d'œuvre et une monnaie en déclin, mais son économie ne cesse de croître.

Pourquoi c'est important : La Russie fait l'objet de lourdes sanctions de la part de l'Occident en réponse à son invasion de l'Ukraine. Le fait que son économie croisse plus rapidement que celle des principaux pays occidentaux est un signe inquiétant pour les États-Unis.

« Le plus grand pays du monde en termes de superficie a jusqu'à présent déjoué les attentes générales selon lesquelles les sanctions imposées par les États-Unis et l'Union européenne (UE) mettraient en évidence les principales vulnérabilités de l'économie russe », indique le rapport.

Précisions : Le numéro du 22 octobre des Perspectives de l'économie mondiale du Fonds monétaire international (FMI) prévoit qu'en 2024 :

- L'économie russe connaîtra une croissance de 3,6 pour cent.
- L'économie américaine connaîtra une croissance de 2,8 pour cent.
- Les économies de la France et du Royaume-Uni connaîtront une croissance de 1,1 pour cent.
- L'économie allemande ne connaîtra aucune croissance.

Cela survient après un rapport de février selon lequel l'économie de la Russie a crû plus rapidement que celles de chaque nation du G-7 (Canada, France, Allemagne, Italie, Japon, Royaume-Uni et États-Unis) en 2023.

- Au début de l'année, le FMI prévoyait que l'économie russe ne croîtrait que de 3,2 pour cent.

Ascension prophétisée : La Bible prophétise que la Russie sera bientôt l'une des nations les plus puissantes du monde. Sa capacité à résister aux sanctions occidentales montre qu'elle est sur la bonne voie pour remplir son rôle prophétisé.

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, intitulé « [Pourquoi la Trompette surveille le retour de la Russie au statut de superpuissance](#) ».